



よろしくお願ひします

本年度、校長として赴任しました石川恒彦（いしかわ つねひこ）です。平成7年4月から4年間、新香山中学校に勤務していました。およそ四半世紀の時を経て、再び細川学区にお世話になります。当時の生徒がちょうど保護者になっている世代かなと思っていたところ、さっそく何人かの方が声をかけてくれて、当時の懐かしい思い出が蘇りました。

761名の子供たちのために、微力ながら精一杯務めさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

ありがとうございました

4月22日（土）に授業参観、引き渡し訓練を行ったところ、多数の保護者の皆様にご来校いただきました。引き渡し訓練も、人数制限なしの授業参観も4年ぶりの実施でしたが、皆様のご協力のおかげで滞りなく行うことができました。ありがとうございました。

実際に引き渡しをお願ひすることになるのは、「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）または（巨大地震警戒）」が発表された場合や大規模な災害・事件等が起きた場合などが考えられます。学校では、今回の訓練を振り返って、万が一の場合に備えていきます。

堅忍不拔（けんになふばつ）

…どんなことがあっても心を動かさず、じっと我慢をして耐え忍ぶこと

細川小学校の校歌に「♪堅忍不拔の魂は三河武士の血を受けて…」とあることから、校長室だよりのタイトルとしました。



校長室だよりは、メールによる配信とホームページへの掲載を基本とし、紙面での配付は行わない予定です。それほど発行回数は多くないので、ごくわずかな改善ですが、印刷・配付にかかわる業務削減と紙の節約や家庭ごみの減量による環境保護の効果があると思います。ご理解・ご協力をお願いします。

※第1号のみ、メール未登録の方に紙面で配付します。